

Barbastro dedica una iglesia al beato Josemaría.

"El beato Josemaría fue un barbastrense universal, que siguió las huellas de Cristo proclamando, y viviendo, la llamada universal del Señor a la santidad". Juan José Omella, obispo de Barbastro, se refirió con estas palabras al fundador del Opus Dei en la ceremonia de dedicación al beato Josemaría de una nueva parroquia en su localidad natal.

12/12/2001

A la ceremonia, que tuvo lugar el pasado 8 de diciembre, asistieron dos mil fieles, cuarenta sacerdotes y tres obispos: Juan José Omella; Ambrosio Echebarría, obispo emérito de Barbastro; y Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei.

La dedicación del nuevo templo siguió los ritos previstos. Primero tuvo lugar la bendición y aspersión con agua bendita de los muros del templo, “en señal de penitencia y en recuerdo del bautismo”. A continuación, se presentaron como ofrendas los planos y las llaves del templo.

Un feligrés y el párroco proclamaron las lecturas por primera vez desde el ambón. Tras la homilía, el obispo de Barbastro ungíó con óleo el altar y,

posteriormente, los tres obispos, dos vicarios, seis arciprestes y un religioso ungieron los muros del templo. Tras la incensación e iluminación del altar, se colocó bajo el altar las reliquias de san Ramón, patrono de Barbastro; del beato Florentino Asensio, obispo mártir de Barbastro; y del beato Josemaría.

Tras la primera Consagración, se trasladó el Santísimo al Sagrario. Los celebrantes, los arquitectos del templo y veinte fieles del Consejo Parroquial firmaron el acta de dedicación de la nueva iglesia. Para finalizar los actos, se cantó el himno a la Virgen del Pilar, quien preside el retablo principal acompañada por el beato Josemaría.

dedica-una-iglesia-al-beato-josemaria-2/

(13/02/2026)